

# 楽しかったね運動会 ～その後の姿～

運動会で見た年長組さんのカッコいい『獅子の舞』『僕たち私たちもやってみよう！』と運動会の次の週、早速年長組に教わりに行きました。すると、衣装を着させてくれ、踊り方を何度も何度も教えてくれました。

年長リズム:獅子の舞

「『やー！』ってところがカッコいいんだよ。」  
「順番に立つところ好き！」と憧れの年長組さんのように踊ることを楽しんでいました。

運動会前から年長組さんに入れてもらい、取り組んでいたリレー。運動会後は、「年長組さんみたいに速く走りたい！」と何度も取り組んだり、年長組さんのバトンパスの真似をしたりしていました。年長組さんへの憧れの気持ちがたくさん出てきています。

リレー

「獅子の舞」や「リレー」を教  
えてもらった後、今度は自分  
たちの衣装を年長組さんに貸  
して、「おばけのばけちゃま」  
と一緒に踊りました。

年長組さんに自分の衣装を着  
てもらって嬉しそうにする姿  
や憧れの年長組さんに「今  
度は自分たちが教えてあげ  
るんだ!」と意気込む姿が見  
られました。

おばけのばけちゃま

東砂音頭

お家の人たちと一緒に踊  
った「東砂音頭」も遊びの中  
でたくさん踊っています。

お兄さんお姉さんがや  
っていた「竹太鼓」にも自  
分なりに挑戦し、音を鳴ら  
してみたり、曲に合わせて  
叩いたりして楽しみました。

火の玉集め

「もっと高いのをやっ  
てみたい!」「一人で全部  
入れられるようにやっ  
てみる!」と火の玉集めも  
より一層ヒートアップし  
ていました!

『今度はこうやって見  
たい!』『これができるよ  
うになりたい!』と、新  
しいことに挑戦してみ  
たり、諦めずに頑張ろう  
としたりする力が少しずつ  
育ってきています。